



## 暑い夏！生徒たちの汗が光る！

台風 11 号の襲来で 17 日が臨時休校、終業式を 7 月 16 日に実施しました。翌週の 21 日から 24 日まで、夏休み補充教室が開かれ、生徒たちはサマーワークを中心に 1 学期の復習に励みました。暑さをもものともせず、真剣に学習している姿はけなげで、美しい。先生たちに質問しながら、宿題がはかどっていました。

補充教室後半は、8 月 21 日、24 日、25 日。2 学期始業式は 27 日、28 日の課題テストに向け、学習を深めました。

連日、気温 30 度を超える教室でがんばる生徒たち。額に光る汗は、彼らの勲章です。



## 生徒会も熱い！

7 月 18 日（土）あんこう祭りに参加しました。朝 9 時、勝田中学校生徒会のテントを立てて、バザー会場をセッティング。生徒会役員たちは、午後 3 時 20 分に勝田総合運動公園に集合、出店準備を行いました。

午後 4 時に開店でしたが、そのときには既に行列が…。生徒会のメンバーが一糸懸命、誠実に対応している姿。勝田中学校生徒会にご協力下さる地域の皆様方の熱いお気持ちと温かいことばをかけてくださる姿。そういったものがテントいっぱい熱気をはらんで、活況のうちに完売いたしました。

皆様方のおかげをもちまして、58,055 円の売り上げとなりました。本当に多大なご協力をいただき、ありがとうございました。この売上金は、部活動の補助と生徒会活動費として使わせていただきます。

バザーで、お客様に商品のアピールをしたり、買っていただいた品物を手際よく袋に入れたり、空き箱の処理をしたり、学校では学べない貴重な体験をさせていただきました。

また、お客様に対する対応も丁寧をこころがけ、生きた社会学習ができました。こうして地域に出かけて、地域の皆様とご一緒にふれあいながら過ごせる時間は、ふるさと勝田を知る意味でも、生徒の成長に大変大きな力を持っています。

来春には中学校を卒業し、それぞれの進路に向かって羽ばたく 3 年生。人情味あふれるふるさと勝田の一員として、全員が胸を張り、誇りを持って旅立つことができるよう、学校としても全力でサポートします。



あんこう祭りに来て下さった多くの皆様方から、励ましと応援のお声をたくさんいただきました。この体験は、生徒たちにとって何よりも大きな力となりました。

# 第2回生徒会サミット

8月19日(水)午前9時30分から、作東バレンタインプラザで第2回美作支部生徒会サミットが開催されました。美作支部8校の生徒会代表が、各校の特徴的な生徒会活動を報告。その後、各校で工夫しているスマホやメディア時間の抑制等に関する生徒会の取組について情報交換しました。本校の生徒会長・副会長も夏季休業中に7日間かけて準備を重ねました。自分たちの手で、自分たちの思いを形にして、生徒会活動を盛り上げたい、生徒が創る新生勝田中学校をイキイキしたものになりたいという気持ちがよく伝わってくる発表でした。この発表内容は、8月27日の



登校日も残って発表の打ち合わせ

夏休み前も話し合い



始業式で、全校生徒に披露します。2学期は、スマホの上手な使い方やマナー、家庭でのルール作りなどについて、生徒自身が考え、生徒自身が提案して、生徒自身が実践できる取組を考えようとしています。生徒会活動が自分たちの暮らしを見つめ直すきっかけ作りになれば、とてもうれしいことです。未成年のスマホやケータイ所持やトラブルに関わる責任は保護者にあります。地区懇談会の時期にお渡しした岡山県教育委員会作成のリーフレット『知っていますか？スマホ・ネットのこと』にもありますが、使用時間制限や課金、フィルタリングをかけるなど、家庭での約束をしっかりと話し合っ



公務でお忙しい中、萩原誠司美作市長さんが激励に訪れて下さり、中学生に期待することについてご挨拶してくださいました。新しいことにチャレンジする勇気の大切さ、生徒会が創り出す変革のパワーのすばらしさなど、生徒会活動を進めていく各校のリーダーたちに力強いエールを送ってくださいました。



最後は、参加者全員で“輪になって校歌”、奈義中の取組を共有しました。参加者36名が向かい合ってお互いの顔を見ながら、奈義中の生徒が歌う校歌を聞きました。期せずして全員が腕を振り、心を一つにしている生徒たちの笑顔が印象的なフィナーレでした。このサミットの様子は、8月20日付け山陽新聞朝刊に掲載されました。



勝田中学校生徒会の発表は、第1部イキイキ生徒会アピールでは、「Change the 勝田中 ～新生勝田中学校を僕たちの手で！～」第2部MIMASAKAスマホ会議では、「スマホ宣言 at 勝田中」でした。

2学期から、全校生徒に呼びかけ、自分たちの手で学校を、暮らしを変える取組にチャレンジします。そして、後輩につなぎます。

# 3年生 坂元竜也さん 中国・全国大会へ

7月24日（金）岡山県総体の柔道個人戦90kg級で3年坂元竜也さんが優勝しました。

8月6日（金）中国大会（岡山市）に出場。見事、準優勝！

8月20日（木）全国大会（函館市）に出場。ベスト16！



7月30日（金）美作柔道連盟から激励金をいただきました。ありがとうございました。



中国大会2位 表彰式



全国ベスト16に入る！

坂元さんの“熱い夏”も、全国ベスト16というすばらしい形で終わりました。コーチの加藤万明さんを始め、勝田中学校生徒や保護者の皆様、地域の方々の温かいご支援と声援を受け、全力を尽くすことができました。本当にありがとうございました。今後ともこの貴重な体験をいい形で学校の活力につなげて参ります。よろしくお願いいたします。



## 登校日も真剣です

### 3年登校日

7月30日（木）

7月31日（金）

8月26日（水）

部活動を引退、



いよいよ受験に向けて、学習の総仕上げをする3年生。夏季休業中の3年生だけの登校日も、3日間テストを受け、自分の学習定着度をはかりました。

### 後期補充教室

夏休みの課題完成チェック完全提出に向けて最終確認。

### 全校登校日

8月6日（木）



戦後70周年 NHK スペシャル『沖縄戦全記録』目をそらさず真剣に視聴しました。



沖縄戦のことは今まであまりくわしくは知らなかったけど、今日の学習で詳しくわかりました。これからも戦争のことをよく知って子どもとかができたときにも語ろうと思います。全世界で戦争を終わりにしてほしいです。今日8月6日は広島に原爆が落ちた日です。これからは二度と全世界で戦争がおこらないことを願ってます。（2年生の感想から一部を抜粋しました。）



夏休み中も、雑草のたくましい生命力に圧倒される勝田中学校。保護者の皆様や地域ボランティアの方々の熱い心に助けられ、環境整備が進みました。

お盆前には、学校ボランティアの小林さんがひたすら剪定をしてくださいました。おかげさまで駐輪場の上の植え込みもすっきりです。またお盆から奉仕作業日前、鷹取PTA会長さんを始め、保護者有志の方々に草刈りをしてくださいました。生徒たちの中にも力強いボランティア参加者がいて、将来の勝田を背負って立つ若い力を感じ、頼もしい限りでした。勝田総合支所の岸本支所長さんたちにもスポーツトラクターを運んでいただいたり、トラックを貸していただいたり、たくさん支えていただいている、感謝の気持ちでいっぱいでございます。紙面をお借りしてですが、御礼申し上げます。今年はずれに見る暑い、暑い夏でしたが、勝田中学校を応援して下さる多くの方々の熱い心もたくさん実感させていただいた夏でした。本当にありがとうございました。

## 生徒も全員参加で奉仕作業

いつもお世話になっている恒例のPTA奉仕作業。家庭数の減少により本年度から全地区の保護者の皆様のご参加をお願いして環境整備を行いました。生徒たちも保護者とともに汗を流して自分たちの校舎をきれいにするという気持ちで全員参加にしました。日頃、そうじの行き届かない場所も念入りにそうじを行い、すっきりした2学期を迎えることができました。保護者の皆様もほぼ全員のご参加をいただき、圧倒的な量の草刈りと処理ができました。広い校地を維持管理するのは大変ですが、皆様のお力添えのおかげで、いつも心地よい環境を整えていただいておりますことに心から感謝申し上げます。



長い間、ご協力ありがとうございました。

生徒数減少に伴い、本年度より本校生徒会アルミ缶回収を終了させていただきました。いつも、中学生の活動を応援するためにアルミ缶を1年かけて集めていただいていた保護者や地域の皆様、本当にありがとうございました。「今年も集めてるよ」と右手地区をはじめ、いろいろな方に声をかけていただき、回収に行かせていただきました。長い間、生徒会の取組が地域の皆様に溶け込み、温かく支えていただいていたことに改めて感謝の気持ちでいっぱいです。本当にお世話になり、ありがとうございました。今後とも地域の皆様に愛される勝田中学校であるよう、生徒・教職員ともども努力して参ります。どうか、よろしく願いいたします。